

学校教育目標
心豊かで しなやかに
生きる力 を育成する

西ノ京

京都市立西ノ京中学校
学校だより ⑧
令和2(2020)年 11月 30日
校長 内田 隆寿

生徒会が バトンタッチ ~ いよいよ世代交代の時が来た！ ~

今年もいよいよ生徒会のバトンタッチの時期がやってきました。今年はコロナ禍ということもあり、例年とは違った形での実施となりました。普段なら昼食時に各教室を候補者が回って所信表明を行っていましたが、今年はそれをビデオ撮りして映像で流しました。また、11月9日の立会演説会・本部役員選挙も放送とビデオ映像で行いました。さらに、その後の学級役員選挙で選ばれた各学級役員を含む生徒会本部役員の認証式は、11月16日（月）、本校では初めてZoomによるオンライン映像での実施となりました。ライブカメラに向かって話をするのはとても難しいのですが、生徒たちはみんな精いっぱい努力して自分の考えを伝えられたと思います。この認証式は、特に生徒会本部役員にとっては、1年間の任期を終えた旧本部役員とこれから1年を担う新本部役員がバトンリレーを行う大切なセレモニーです。ここまで生徒会を引っ張ってきてくれた旧本部役員の皆さん、本当にご苦労様でした。旧本部役員の皆さんはコロナ禍による混乱の影響をまともに受け、それそれが思い描いてきたような活動が十分にできなかったかもしれません。しかし、次の世代に引き継ぐものは、何をやってきたかということだけではなく、その根底

に流れる西ノ京中学校の伝統やよさという学校文化です。その表れが毎年校舎の上に掲げられるスローガンだと思います。

この認証式を境に、旧生徒会が創り上げてきた西ノ京中学校の学校文化を2年生・1年生が引き継ぎ、発展させていきます。新生徒会の本部役員、学級役員のリーダーシップのもと、全員の力を結集してしっかり引き継ぎながら、さらに、自分たちの時代（withコロナ）の新たな工夫をもって自信を持って取り組んでいってください。



生徒会新本部役員は次の通りです。

会長	寸田 成流 2-2	副会長	大河原鷹次郎 2-3	副会長	万木 香里 1-2
書記	西村 ひなた 2-3	会計	湯浅 仁 1-2	文化委員長	森田 陽喜 2-3
体育委員長	近藤 夕師 2-3	生活委員長	森下 祥多 2-2	環境美化委員長	藤村 恵生 2-2
保健委員長	土屋 実羽 2-2	図書委員長	前山 優行 2-2		



念願の修学旅行に行ってきました！

… 10/30~11/1 信州・白馬の旅 …

当初予定していた沖縄の旅（5/16～18）から二転三転した今年の修学旅行。これほど実施に向けてやきもきしたことはいまだかつてありませんでした。それだけに、最後の最後にみんなで行くことができ、本当に楽しい3日間を過ごすことができたことは、これまで経験したことがない格別の思い出になったのではないでしょうか。



この修学旅行は長時間のバスの旅もありました。いくら二席に一人の余裕がある空間とはいえ、しんどい旅にならなければいいのにと心配していましたが、3年生ははしゃぐことなく友達との会話やビデオ・

音楽をゆっくりと楽しみ、体調に合わせて睡眠もとりながらリフレッシュに努めたおかげで、おおむね順調に移動時間を過ごすことができました。このバス移動の際の3年生の主体的な体調管理の態度が、修学旅行全体を通してみても体調を崩す人が少なかった大きな要因のひとつになったと思います。

感染防止対策の意味もありアウトドアのプログラムが多かったので、特に山間部の寒さを心配していたのですが、天の神様も我々の味方となってくれて天候にも恵まれ、信州・白馬の大自然の中で大いに楽しみ、たくさんの土産話とともに、GoToキャンペーンの恩恵で地元のお土産もしっかり家に持て帰ることができたと思います。3年生にとってはこれでひと区切り。生涯に残る宝物のような時間の思い出を大切に、次は自身の進路実現に向けてまた歩みを進めてください。

修学旅行 思い出スナップ!



●2年 高校から『出前授業』がやってきた！

2年生は、例年春の3年生修学旅行の日程と合わせて「生き方探究・チャレンジ体験」をキャリア教育の一環として実施していましたが、今年度は中止となったため、その代わりの新たな取組として11／5(水)、私学の4校から高校の先生に来ていただき、国・数・美・英・道の5教科の授業を行っていただきました。高校でやるような専門的な内容や受験に活用できる内容など、普段の中学校の授業とは一味違った新鮮な体験になったと思います。このような体験を通して自身の興味関心に目を向け、自分の進路を切り拓く一歩にしてください。

